

2022年度「学生支援相談に関する研究会」オンライン開催の結果報告について
2022年11月2日

2022年10月27日（木）28日（金）の2日間オンラインにより開催しました。
全国各地の国公立大学・短期大学等の学生系職員の皆様を中心に合計30名の参加をいただき、Zoomによる講義および、全ての講義でグループワーク、グループ別懇談を実施しました。

講義1のグループワークでは「コロナ禍3年目の現在、学生支援にあたって一番困っていること、課題と感じていること」、「コロナ後の高等教育において、遠隔受講は合理的配慮の観点からどう考えられるか（適否とその理由）」について討議。

講義2では、学生寮を巡る大学経営上の課題や教育寮としての機能等について討議し、現実的な解決策を導き出しました。

講義3では
私の職場（大学）での「地域交流・地域活性化」に関する問題（お悩み）
地域関連のテーマで書けない場合は学生支援相談に関する問題（お悩み）
の課題についてワークシートを事前に配信し、当日グループで共有、解決に向けての方向性を討議しました。

各講義とも参加型の講義を実施、グループワークのまとめの発表では各講師より助言、評価をいただきました。